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DESARROLLO 

 

 Lectura Acta Anterior No. 21 
 

El Consejo Curricular da lectura al acta No. 21, realizan algunos ajustes y la aprueban por unanimidad. 

 

ACTA No.22 

Proceso: GESTIÓN ACADÉMICA Subproceso: Consejo Curricular 

Unidad Académica y/o Administrativa: Licenciatura en Matemáticas Hora de Inicio 8:00 a.m.    

Motivo y/o Evento: Sesión Consejo Curricular  Hora de Finalización  10:00 a.m. 

Lugar: Sala de Juntas-Sala de Profesores Fecha: octubre 1 de 2018 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

Pedro Rocha Salamanca Presidente  

Diana Gil Chaves Consejera  

Luis Ángel Bohórquez Consejero  

Jaime Romero Cruz Consejero  

Jorge Rodríguez Bejarano Consejero  

Jeisson Sneyder Torres Rodríguez Representante Estudiantil  

Luis Eduardo Bisbicus Guanga Representante Estudiantil  

 

El Consejo Curricular acuerda que las actas  una vez sean aprobadas serán firmadas por el presidente y secretario.   

 

Elaboró:  C.P.S. Bibiana Morales García Visto Bueno del Acta: Presidente Pedro Rocha Salamanca 

OBJETIVO: Realizar la sesión del Consejo Curricular de Licenciatura en Matemáticas, sesión ordinaria 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1. Lectura Acta Anterior No. 21 
2. Correspondencia 
3. Varios 



 
FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 02 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 

17/09/2014 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su 

reproducción por cualquier medio, sin previa autorización. 

 

 

 Correspondencia 

 La estudiante Kimberly Ramón Joyas solicita retiro definitivo de la carrera. El Consejo Curricular acuerda remitir la solicitud 
al Consejo de Facultad. 

 La profesora Claudia Castro y los estudiantes Javier Stiwar Beltrán Pava y Jhon Fredy Pachón entregan informe final del 
trabajo de grado titulado “Análisis de la pertinencia de la pasantía de estudiantes para profesor de matemáticas en el 
colegio OEA IED”. El Consejo Curricular acuerda entregar para lectura el trabajo final al profesor Edwin Carranza quien 
es evaluador del mismo. 

 El profesor Juan Pablo Albadan y los estudiantes Jharold Camilo Martín y Jairo Jhojan Castañeda entregan informe final 
del trabajo de grado titulado “Análisis de diseño curricular en matemáticas desde la validación de referentes legales 
instituidos. Un estudio de caso”.  El Consejo Curricular acuerda entregar para lectura el trabajo final al profesor Jorge 
Rodríguez Bejarano. 

 La estudiante Yesica Sepúlveda Cardona solicita reintegro por el valor de la matrícula del periodo académico 2018-3, 
teniendo en cuenta que fue merecedora de un subsidio de la Secretaria Distrital de Educación. El Consejo Curricular 
acuerda remitir la solicitud a la Oficina de Tesorería de la Universidad, dado que ellos son competentes para decidir sobre 
el asunto. 

 El profesor José Torres Duarte solicita aval y apoyo económico para viáticos y tiquetes para participar del evento 
académico 8° Conferencia Latinoamericana y Caribeña de Ciencias Sociales, organizado por el Consejo 
Latinoamericano de Ciencias Sociales-CLACSO a desarrollarse entre el 19 al 23 de noviembre de 2018 en la 
ciudad de Buenos Aires-Argentina. 
 
El Consejo Curricular otorga aval para la asistencia del evento y apoyo económico para tiquetes aéreos y 4.5 días de 
viáticos. 

Varios 

 El profesor Pedro Rocha socializa a los miembros del consejo curricular la circular 0027 de Rectoría y Vicerrectoría 
Académica en relación con el diagnóstico en lengua extranjera que será aplicado a los docentes de planta y vinculación 
especial de la Universidad. 

 Los representantes estudiantiles con el fin de poder retomar el tema de la inscripción del Laboratorio de Didáctica de las 
Matemáticas al Sistema de Laboratorios de la Universidad, solicitan tener copia de los documentos que sirvan como 
soporte para ello. 

El profesor Luis Ángel Bohórquez explica el proceso que se llevó a cabo para la formalización del laboratorio, sin 
embargo, debido a cambios en la administración es necesario iniciar nuevamente el proceso, adicionalmente debe 
justificarse la necesidad y especificidad para la existencia de un laboratorio de didáctica de las matemáticas. 

El Consejo Curricular acuerda conformar un grupo de consejeros que puedan trabajar en la elaboración del documento 
del laboratorio. 

El grupo está conformado por los representantes estudiantiles, el profesor Luis Ángel Bohórquez y la profesora Diana 
Gil. 

 Con el fin de continuar elaborando la propuesta de las salidas de primer semestre los profesores Jorge Rodríguez y 
Jaime Romero serán los encargados de estructurar la misma. 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

En esta sesión no hubo compromisos No Aplica No Aplica 


